

Medio	Radio Bio-Bio 99.7
Fecha	17-08-2018
Mención	El gobierno expulsó a 51 ciudadanos colombianos. Mención a U. Alberto Hurtado.

EL GOBIERNO EXPULSÓ A 51 CIUDADANOS COLOMBIANOS

El gobierno expulsó a 51 ciudadanos colombianos condenados por delitos cometidos en Chile y en su país de origen, mantenían situación irregular o que eran requeridos por la justicia de Colombia.

- Coordinadora Nacional de Migrantes acusó fines políticos.

Hablan:

- Andrés Chadwick, ministro del Interior.

- Rodolfo Noriega, director Coordinadora Nacional de Migrantes.

Menciones:

FACH.

Presidente Piñera.

Universidad Alberto Hurtado.

Universidad Diego Portales.

Corte Suprema.

Conduce: Katherine Cubillos y Tomás Mosciatti.